

## **Ugao habilita un aula de estudio en una sala junto a la casa consistorial**

UGAO. El Ayuntamiento de Ugao-Miraballes ha abierto un aula de estudio en el edificio de la casa consistorial, en un espacio ubicado junto a las dependencias de la Policía Municipal.

La iniciativa ha salido adelante tras pulsar y valorar entre el colectivo de jóvenes que habitualmente acuden a la biblioteca la necesidad de habilitar un espacio de estas características.

'Nuestra principal intención era contar con un local para que nuestra juventud, especialmente de enseñanza superior o quienes opositan, pueda preparar sus exámenes con un horario más amplio que el de la biblioteca. Los propios usuarios nos han podido dar una primera impresión de la idea y todos han coincidido en valorarla positivamente', asegura Ekaitz Mentxaka, concejal de Cultura, Euskera, Juventud y Deporte.

El aula se encuentra ya disponible desde esta misma semana con un horario ininterrumpido de lunes a viernes de 7.30 de la mañana a 9.00 de la noche y supone un complemento a la biblioteca.